



PERTAMINA SMEXPO DI PLAZA NGASEM

Angkat UMKM Lokal Mendunia

YOGYA (KR) - PT Pertamina (Persero) menggelar kegiatan Pertamina Small Medium Enterprise Expo (Smexpo) di Plaza Ngasem Yogyakarta 30 Agustus hingga 1 September 2024. Smexpo kali ini mengangkat tema 'Lokal Menjadi Vokal'.

President Director Pertamina Foundation, Agus Mashud S Asngari mengatakan, ada 30 UMKM (kriya, fesyen dan kuliner) yang ikut memeriahkan Smexpo 2024 di Kota Yogyakarta, yang sebelumnya telah melalui proses kurasi. "Senang sekali bisa hadir dan menyelenggarakan kegiatan di Pasar Ngasem. Harapan kami Pasar Ngasem bakal populer di masyarakat Indonesia melalui produk-produk UMKM binaan Pertamina," ujarnya saat acara pembukaan, Jumat (30/8).
 Penjabat Walikota Yog-

yakarta, Sugeng Purwanto mengucapkan terima kasih kepada Pertamina Foundation dan mendukung kegiatan ini. Menurutnya, Kota Yogya kaya potensi ekonomi kreatif. Dengan event Smexpo ini semakin memperkenalkan sentra industri kecil ke masyarakat luas dan meningkatkan kualitas dan promosi produk agar lebih inovatif dan berkualitas ekspor.
 "Kreativitas industri yang ada di Kota Yogya harapannya mampu bersaing dengan kabupaten/kota lain dan melalui



KR-Devid Permana

Sugeng Purwanto bersama Agus Mashud S Asngari dan Erry Sugiharto meninjau stand UMKM.

kegiatan ini kita angkat betul. Kita perbaiki performanya, sehingga UMKM Kota Yogya terus maju melalui Rikat Rakit Raket," jelas Sugeng.
 Direktur SDM PT Pertamina Persero, Erry Sugiharto mengungkapkan, Smexpo merupakan salah satu inovasi dalam program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan

(TJSL) Pertamina yang telah rutin diadakan setiap tahun sejak 2020. Untuk tahun 2024, Smexpo tak hanya digelar di Yogya, tetapi juga dilaksanakan di Makassar, Bandung, Bandar Lampung serta Jakarta yang dimulai pada Agustus hingga Oktober 2024 dengan mengusung tema 'Lokal jadi Vokal'. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005